

Los Mossos desmantelan un fumadero de crack en un 'narcolocal' de Ciutat Vella | El Periódico

- Hay dos detenidos en una operación contra un punto de venta y consumo de droga que generaba muchos conflictos vecinales



Los Mossos desmantelan un narcolocal en Ciutat Vella en el que vendían crack entre otras drogas

Sucesos, Narcopisos, Narcotráfico, Mossos d'Esquadra, Drogas

<https://www.elperiodico.com/es/sociedad/20241015/mossos-desmantelan-fumadero-crack-narcolocal-ciutat-vel...>



Germán González

Martes, 15 octubre 2024

Los Mossos d'Esquadra entraron este lunes por la tarde en un 'narcolocal' situado en la calle de **Basses de Sant Pere** del distrito de Ciutat Vella de Barcelona en el que se vendía y consumía varios tipos de droga, como marihuana o hachís. Además, los agentes encontraron una variedad de estupefaciente poco habitual en este tipo de puntos de ventas de estas sustancias tóxicas: el crack.

Se trata de una droga obtenida a partir de la reacción de clorhidrato de **cocaína** y bicarbonato sódico que se consume fumando pequeños cristales o piedrecitas **que crujen al calentarse, de ahí el nombre de 'crack'**. Esta sustancia era muy popular en los años 80 y 90 en grandes ciudades de Estados Unidos por su bajo coste y desde hace más de un lustro la policía lo ha detectado en algunos narcopisos de Barcelona, aunque de forma puntual.

Fuentes de la investigación han señalado a este medio que todo apunta a que el crack intervenido **se fumaba dentro del 'narcolocal' desmantelado** utilizando pipas o cachimbas domésticas fabricadas, a partir de botellines de plástico de agua, con un trozo de aluminio arriba, en el que se coloca la droga. Tras combustionar, se inhala el vapor a través de un tubo de plástico. Es una **droga muy adictiva**.

En la operación de este lunes por la tarde **se han detenido a dos personas acusadas** de tráfico de **drogas** y se han identificado a media docena que estaban dentro cuando se hizo la operación

policial. Los Mossos han desplegado varias unidades especiales de intervención para acceder en este narcolocal, uno de los más concurridos de Ciutat Vella y que más problemas generaba en los vecinos. Los agentes han accedido derribando la puerta con un ariete y destrozando la persiana metálica mientras dentro había consumidores.

Este narcolocal llevaba en funcionamiento desde julio pasado y generaba muchos problemas a **los vecinos de los edificios colindantes así como de la plaza de delante del inmueble** . Tal y como pudo constatar este diario, en el local se consumía droga a cualquier hora y recibía clientes para comprar. Algunos se drogaban en callejones próximos.

Además, generaba enfrentamientos entre los encargados y algunos usuarios. Varios residentes relataron a EL PERIÓDICO peleas con mucha violencia y **hasta lanzamiento de objetos** , como tuestos de la asociación Cultural Capoeira Angola Vadiação que está enfrente. También se producían robos a gente que pasaba por la zona. Los vecinos aseguran que la propiedad les explicó que había alquilado el local a unas personas que iban a montar una tienda de ropa y luego instalaron este 'narcolocal'.

Por eso, desde finales de agosto **los vecinos habían realizado numerosas** caceroladas desde balcones y en la calle reclamando una solución a las autoridades. Este lunes una operación policial acabó con el problema.